

# Songbridge singt für Louis

Der Gospelchor gibt in Thiersheim ein Benefizkonzert, um dem Jungen eine Delfin-Therapie zu ermöglichen. Die Summe von 1200 Euro kommt zusammen.

**Thiersheim** – Der Gospelchor Songbridge und die Band Auszeit haben in der evangelischen Kirche in Thiersheim ein Benefizkonzert gegeben, um dem schwerbehinderten Louis Baumann aus Birkenbühl bei Thierstein dabei zu helfen, möglichst bald wieder eine Delfintherapie machen zu können.

Der elfjährige Louis hatte als Frühgeburt einen schweren Start ins Leben. Er hat bereits einige Operationen hinter sich, ist aber ein großer Kämpfer. Schon in den Jahren 2011 und 2012 hat er eine Delfintherapie gemacht, die ihm sehr geholfen hat. Seine Eltern, Sabine und Frank Baumann, und die ganze Familie samt den Großeltern lassen nichts unversucht, um den Jungen zu fördern. Louis hat die Delfintherapie ein ganzes Stück in seiner Entwicklung vorgebracht. Deshalb wollen ihm die Eltern eine weitere Therapie mit den Delfinen ermöglichen. Diese kostet aber viel Geld.

Auch das tägliche Leben ist weder für Louis noch für die Familie einfach – bis heute muss er laut einer Mitteilung jeden Tag in den ersten Stock getragen werden. Deshalb

plant die Familie einen behinderten-gerechten Anbau.

Um dem kleinen Louis und seiner Familie etwas zu helfen, luden deshalb der Gospelchor Songbridge und die Band Auszeit zu einem Konzert in die evangelische Kirche in Thiersheim ein. Wegen des Wetters war das Benefizkonzert nicht im Freien möglich, aber die Besucher waren ebenso

wie Louis und seine Familie begeistert von den Liedern und Songs, die der Gospelchor und die Band abwechselnd und auch miteinander darboten. Insgesamt kam die stattliche Summe von fast 1200 Euro zusammen, die die Familie Baumann ihrem Ziel ein Stück näher bringt.

Alle waren sich laut der Mitteilung einig, dass es ein gelungener Abend

war. Und noch etwas ergab sich aus der Zusammenarbeit von Gospelchor Songbridge und der Band Auszeit: Beide Ensembles denken darüber nach, künftig öfter miteinander aufzutreten.

Der Gospelchor Songbridge übt schon jetzt fleißig für sein großes Konzert, das am Sonntag, 23. Oktober, stattfindet.



Der Chor Songbridge und die Band Auszeit gestalteten ein Benefizkonzert für Louis Baumann.

Foto: pr.

